

Medienmitteilung

Liestal, 28. November 2023

Weil Armut in der Schweiz oft unsichtbar ist

Die Winterhilfe Baselland unterstützt von Armut betroffene Menschen im Kanton. Angelehnt an die diesjährige Sammelaktion schenkten Vorstandsmitglieder im Rahmen des Genussmarkts in Liestal vom 23. Oktober 2023 Apfelpunsch mit Birnel aus und führten rege Gespräche mit den Passantinnen und Passanten.

Das Thema Armut ist in unserem Land aktuell, auch im Kanton Basel-Landschaft. Im Armutsbericht 2014 werden rund 38'000 der Ende 2009 knapp 275'000 im Kanton Basel-Landschaft wohnhaften Personen als armutsgefährdet aufgeführt. 21'000 Menschen mussten mit Einnahmen an oder unter der Armutsgrenze haushalten. Auch Kinder leben in Armut oder sind von Armut bedroht. Dies bedeutet materielle Entbehrungen, oft auch soziale Ausgrenzung, verminderte Bildungs- und Berufschancen und damit erschwerte Zukunftsaussichten.

Die Winterhilfe Baselland steht ihnen bei und leistet zielgerichtet Hilfe. Sie gibt Betten, Kleider und Nahrungsmittel ab, übernimmt dringende Rechnungen und verhindert mit ihrem Förder-projekt, dass Kinder sozial ausgeschlossen werden. Die Erfahrung zeigt, dass in manchen Fällen eine einmalige und punktuelle Leistung viel bewirken kann.

Die Winterhilfe wurde 1936 gegründet und leistet ausschliesslich Inlandhilfe. Ihre Arbeit wird durch Spendengelder ermöglicht. Jedes Gesuch, das die Winterhilfe erhält, wird gründlich geprüft. Im abgelaufenen Geschäftsjahr 2022/23 erhielten 1'674 Kinder, Jugendliche und Erwachsene in unserer Region Leistungen in einem Gesamtbetrag von 757'304 (Vorjahr 628'790) Franken. Dass dies ermöglicht wird, verdanken wir den grosszügigen Spendenden in unserer Region. Wir danken herzlich!

Die Winterhilfe ist in der gesamten Schweiz tätig und wirkt dort, wo sie gebraucht wird. Mit ihrer regionalen Verankerung zeichnet sie sich sowohl durch die Nähe zu den Hilfesuchenden wie auch zu den Spenderinnen und Spendern aus. Alle Winterhilfe-Geschäftsstellen sind mit dem Gütesiegel der Stiftung ZEWO ausgezeichnet, der Bestätigung für einen verantwortungsvollen Umgang mit Spendengeldern. Das Sujet der Kampagne 2023 der Winterhilfe zeigt einen leeren Einkaufskorb.

Mehr über die Winterhilfe erfahren Sie auf <https://www.bl.winterhilfe.ch/>
Ihre Spende nehmen wird gerne entgegen unter <https://www.bl.winterhilfe.ch/helfen/spenden>
Für Rückfragen wenden Sie sich an: Winterhilfe Baselland, Dr. Roland Plattner-Steinmann,
Tel. 079 874 06 55 | praesidium.baselland@winterhilfe.ch

Beilage : Impression vom Stand am Genuss-Markt Liestal vom 23. Oktober 2023

Legende Standaktion: Vorstandsmitglieder und Stadträtin Pascale Meschberger (Sicherheit, Soziales)
(Foto zVg)